
~·--;-----~-~--~-- 
CAMARA DE DIPUTADOS-. 

MESA r:iE MOVIMfENTO 

[_-~~020-_ ] 
Recib~:->.:.·::.:...}~ Hs. 
~~~9..~."8::f .' c.o. 

PROVECTO DE COMUNICACION 

CA.MARA DE DIPUTADOS 
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE 

La Camara de Diputados de la Provincia de Santa Fe, en ejercicio de las 
atribuciones que le confiere el Artkulo 45 de la Constituci6n Provincial I 
solicita al Poder Ejecutivo se sirva informar, a traves del organismo que 

corresponda, lo siguiente: 
Primero: Cantidad de personal afectado al Comando radloelectrlco de la 
Unidad Regional I de la Polida de la Provincia de Santa Fe, con sede en la 

ciudad de Santa Fe.- 
Segundo: Cantidad de vehfculos con los que cuenta dicha fuerza de 
seguridad, y cuantas de ellos se encuentran en estado operativo, y en caso 
de encontrarse fuera de servicio, informar cual es el motivo.- 
Tercero: Si el comando radtoelectrico de la ciudad de Santa Fe cuenta con 
el equipamiento e insumos necesarios para hacer frente a la demanda de 
seguridad de su area de competencia, y en caso negativo, cual es el 

motivo.- 
Cuarto: Protocolo de seguridad e higiene dispuesto para el personal de la 
fuerza en el actual contexto de pandemia, asl como insumos de los cuales 

se los ha dotado a fin de protecci6n de los agentes policiales.- 
Quinto: Si el personal policial del Comando radtoelectrtco de la ciudad fue 
alcanzado por las medidas de incentivo econ6mico dispuestas por el 
Gobierno Nacional o por el Gobierno Provincial, en el contexto de lucha 

contra el COVID19.- 
Sexto: Si un representante de la Fuerza policial integra los respectivos 
cornltes de emergencia creados a partir de la situaci6n de pandemia, a fin 
de aportar su vision estrateqlca y realizar observaciones de acuerdo a su 

conocimiento y experiencia.- 

Nicol.is F. Mayoraz 
Dlputado Provincial / 
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FUNDAMENTOS. 

Senor Presidente: 
Sabido es que la cuesti6n de la seguridad, que tanto preocupa a 

la ciudadanfa, no es solo un reclamo por parte de esta sine que 
tarnblen -necesariamente- incluye a la institucionalidad en la que se 
inserta y, si se quiere ir al extreme, a la funci6n de seguridad que el 

Estado esta obligado a desernpefier en su beneficio. 
En este sentido, a la ciudadanfa cornun no le interesa saber si el 

incremento delincuencial esta asociado al ritmo de urbanizaci6n, a la 
perdlda de valores, al cierre de oportunidades o al crecimiento 

acelerado del desempleo. A la ciudadanfa lo que le interesa es saber 
que el polida lo va a cuidar y que con su trabajo le va a garantizar su 
seguridad. Todavfa podemos ser mas radicales y plantear que poco o 
nada le interesa al ciudadano si el polida esta bien pagado o bien 
comido o si su vida y su integridad estan garantizadas por un seguro 
adecuado, qulzas porque asume que ese es un problema del Estado y 

que no es su problema. 
El ciudadano tiende a creer que la Polida no combate 

eficientemente a la delincuencia, por carecer qulzas del recurse 
humane y del apoyo logfstico correspondiente para estar 

oportunamente en tiempo y en espacio en la escena del delito y 

brindar asf un eficiente servicio a la ciudadanfa. 
Sin embargo, parece desofr el reclamo de la Polida por mejores 

condiciones de trabajo, por contar con mejor transporte, mas 
patrullas, por no tener parte de ese equipo que necesita para 
desarrollar diariamente su tarea, lo cual es preocupante para una 
instituci6n que debe garantizar la seguridad de las personas, asunto 
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que se convierte en punto de reflexion para quienes toman aquellas 

decisiones vinculadas a la seguridad publlca. 
Lo anterior nos remite a dos problemas muy concretes; uno de 

ellos es que, al margen de lo que piense la ciudadanfa, los 
conductores del Estado son los responsables de adoptar las medidas 
racionales que garanticen la seguridad de las personas, dotando en 
este case, al sistema policial de los medias y recurses necesarios para 

poder trabajar dignamente. 
Que, finalmente, hemes de sefialar que el presente proyecto, en 

cuanto pedido de informe, nos brlndara la informaci6n necesaria a los 
fines de tener un panorama mas claro sabre la actual situaci6n de la 
referida dependencia policial, a fin de procurar acompafiar y canalizar 

los reclamos que pudieran existir.- 
Asf, contando con la informaci6n necesaria, podremos abordar 

desde el arnblto legislative, y concurrentemente con el Peder 
Ejecutivo Provincial, las polfticas publlcas en la materia tendientes a 
preservar la seguridad de nuestros ciudadanos y el buen accionar e 

integridad de nuestra fuerza policial.- 
Por esto, se solicita que se acompafie esta iniciativa. 

Natalia Armas Belavi 
Diputada Provincial 

Nicolas F. Mayoraz 
Diputado Provincial / 
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